
Indicação - 9szlxn9x

Estado de Mato Grosso
Assembleia Legislativa

Despacho NP: 9szlxn9x
SECRETARIA DE SERVIÇOS LEGISLATIVOS
05/12/2017
Indicação nº 2335/2017
Protocolo nº 6075/2017
 

Autor: Dep. Janaina Riva

INDICA AO GOVERNADOR DO ESTADO, COM
CÓPIAS  AO  SECRETÁRIO  DE  ESTADO  DE
SEGURANÇA  PÚBLICA  E  AO  COMANDANTE
G E R A L  D A  P O L Í C I A  M I L I T A R ,  D A
NECESSIDADE  DE  AUMENTAR  O  EFETIVO
POLICIAL  E  AS  RONDAS  OSTENSIVAS  NA
REGIÃO DO GRANDE CPA, NO MUNICÍPIO DE
CUIABÁ.

     Nos termos do Artigo 160 e seguintes do Regimento Interno desta Casa de Leis, requeiro à Mesa, ouvido
o Soberano Plenário, que encaminhe expediente indicatório ao Governador do Estado, com cópias ao
Secretário de Estado de Segurança Pública e ao Comandante Geral da Polícia Militar, mostrando-lhes a
necessidade de aumentar o efetivo policial, bem como as rondas ostensivas na região do grande CPA, no
município de Cuiabá.

 

JUSTIFICATIVA

     A presente indicação tem como objetivo mostrar ao Secretário de Estado de Segurança Pública, ao
Comandante Geral da Polícia Militar e ao Governador do Estado a necessidade de aumentar o efetivo
policial e as rondas ostensivas na região conhecida popularmente como “grande CPA”, localizado no
município de Cuiabá.

 

     A demanda aqui pleiteada é fruto de uma ampla cadeia de pedidos e requerimentos recebidos neste
gabinete, externando a angustia e desespero dos moradores daquela região. Tanto é verdade que,
recentemente, foi ventilado pelas mídias da capital um sequestro de uma empresária. Nas buscas sobre o
local do cárcere, um policial foi baleado no rosto e, por consequência, corre o risco de ficar tetraplégico.
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     A sensação de insegurança salta aos olhos de todo mato-grossense.

 

     Daí, ante os pedidos e anseios das demandas recebidas, podemos concluir que a falta de policiamento
ostensivo tem sido um dos grandes fatores que tem colaborado, e muito, para o aumento da criminalidade.

 

     Como é dever do Estado prestar segurança à população e, na mesma seara, o parlamentar legislar ou
buscar meios de atender e desenvolver políticas que beneficie o cidadão é que apresentamos esta
importante demanda.

 

     Ante o exposto, conto com o especial empenho das autoridades competentes, bem como com a
aprovação dos demais pares para a efetivação do importante pleito, que trará mais tranquilidade à população
daquela região.

 

 

Plenário das Deliberações “Deputado Renê Barbour” em 05 de Dezembro de 2017

 

Janaina Riva
Deputada Estadual
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